

INTRODUCCIÓN AL ESTUDIO DEL TEST DE RORSCHACH. M. Aracena. Segunda edición. Editorial Andrés Bello. Santiago; 1980. 245 págs. 13 x 23 cm.

Es este un libro de gran interés para quienes se dedican al psicoanálisis. La penetración y seriedad del autor se descubren desde las primeras líneas. Es así, cuando previente a los que creen que el test, motivo del trabajo, solo consiste en la aplicación mecánica de una serie de láminas que permitirían obtener un conjunto de determinantes con significación psicodiagnóstica precisa; determinantes que, aparentemente, se encontrarían con claridad en los diferentes textos. Sin percatarse, al parecer, que se necesita además un conocimiento acabado de la psicología normal, de la psicopatología y de la siquiatría, todo ello unido a una experiencia que incluya otras disciplinas, tales como metodología, sociología del trabajo, de la personalización, etc.

De esta manera, con un criterio eminentemente pedagógico, plantea en forma clara las etapas de análisis, sin que por ello se ignore la dificultad que encierra el Test de Rorschach. Constituye, en suma, un excelente texto que será de gran utilidad para quienes, teniendo una preparación siquiatrística o sociológica, se interesen en el estudio y análisis de la personalidad.

Introducción al estudio del test de Rorschach. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Introducción al estudio del test de Rorschach. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile